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Info-Marathon im Sommer 

Der Offenlage-Beschluss soll im August gefasst werden – doch damit sich die Hanauer 

Stadtverordneten in ihrer ersten Sitzung nach der Sommerpause auch tatsächlich mit dem 

Fortgang des Bebauungsplan-Verfahrens zum Freiheitsplatz beschäftigen und den im Zeitplan 

überaus wichtigen Schritt machen können, ist für alle Beteiligten zuvor ein wahrer 

Informations-Marathon zu absolvieren. Den Startschuss dazu bildete ein ausführlicher Bericht 

im Magistrat zum aktuellen Stand des Verkehrskonzeptes und den neuesten Überlegungen, 

wie und wo künftig der Öffentliche Personennahverkehr in der Innenstadt seinen Platz finden 

soll. 

Auf der Tagesordnung der nächsten Magistratssitzung am 30. Mai wird dann der 

städtebauliche Entwurf zum Freiheitsplatz ebenso behandelt wie der Status der diversen 

Gutachten, die im Rahmen des vorhabenbezogenen Bebauungsplans bereits erstellt 

wurden. Angefangen beim Verkehrsgutachten über die fachmännischen 

Einschätzungen zum Klima bis hin zu Fragen des städtebaulichen 

Denkmalschutzes reicht das Spektrum der Gutachten, die 

allesamt Bestandteil des Genehmigungs-

verfahrens sind. 

Am Nachmittag steht um 16 

Uhr eine gemeinsame 

Sitzung der vier Ausschüsse 

(Haupt- und Finanz, Struktur- 

und Umwelt, Bau, Kultur, Schule 

und Sport) sowie des Innenstadt-

Ortsbeirates an. Diese 

Veranstaltung im Bürgerhaus 

Wolfgang ist öffentlich – sie bietet damit 

für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eine 

hervorragende Gelegenheit, sich zum aktuellen Stand des Innen-

stadtumbaus zu informieren. 

Die überarbeiteten Architektur-Entwürfe für den Freiheitsplatz stehen dann im Mittelpunkt 

eines weiteren Treffens der „Lokale Akteure“ im Juni. In diesem Gremium wird auch erstmals 

gezeigt, wie die Stadtplaner die bisher eingebrachten Anregungen und kritischen 

Anmerkungen in ihren Entwürfen umgesetzt haben. 

Schließlich wird in einer letzten Sitzung vor der Sommerpause am 27. Juni mit der Präsentation 

der Architektur-Planungen in einer weiteren Sitzung der vier Ausschüsse sowie des 

Ortsbeirates die öffentliche Diskussion zur Frage der äußeren Gebäude-Gestaltung 

eingeläutet. 


